

## **Beschluss des Landrats vom 11.04.2024**

Nr. 503

### **13. Herausforderungen Lebensraum Wald** 2023/577; Protokoll: ps

**Andreas Bammatter** (SP) wünscht die Diskussion.

://: Der Diskussion wird stattgegeben.

**Andreas Bammatter** (SP) hält fest, es sei bemerkenswert, wie viele Projekte und Massnahmen geplant und umgesetzt würden oder bereits bestünden. Eine Beantwortung auf dieser Flughöhe ist vorderhand sicher richtig. Andererseits wünscht sich der Redner, dass jährlich einzelne im Leitbild dargestellte Schwerpunkte durch konkrete Massnahmen für die Bevölkerung noch stärker sichtbar und spürbar werden. Der Wald muss für alle Generationen ein wichtiges Thema werden. Der Wald mit seinen vielfältigen Kernaufgaben ist zu wichtig, als dass er nur auf dem Papier weiterentwickelt wird. Er ist überlebenswichtig und verdient mehr Aufmerksamkeit. Der Redner dankt allen, die sich tatkräftig für einen gesunden Wald und dessen Erhalt einsetzen und seine Bedeutung erkennen. Der Dank soll an alle Verantwortlichen weitergegeben werden.

**Simon Tschendlik** (Grüne) sagt als Forstingenieur und Förster, dass er sich dem Gesagten anschliesse. Das Leitbild Wald ist zwar super – er hat dort auch mitgewirkt –, aber trotzdem geht es dem Redner ähnlich wie Andreas Bammatter: Die Flughöhe ist zu hoch. Es ist wichtig, dass konkrete Massnahmen abgeleitet werden. Der Wald leidet unglaublich unter dem Klimawandel, der sich im Baselbieter Wald ausserordentlich stark manifestiert. Dies ist auch aus der Statistik von MeteoSchweiz ersichtlich. Deshalb sollten möglichst bald konkrete Massnahmen folgen. Dazu sind auch gewisse Vorstösse in Vorbereitung. Der Redner ist froh, wenn das Thema nicht beiseite geschoben wird, denn der Wald ist zu wichtig. Er macht 40 % der Kantonsfläche aus.

://: Die Interpellation ist erledigt.

---